



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

22. November 2024

Touristik, Homepage

Sternschnuppenmarkt eröffnet und läutet die Vorweihnachtszeit in Wiesbaden ein

Mit der Eröffnung des 22. Sternschnuppenmarktes auf dem Schlossplatz am Dienstag, 26. November, um 18 Uhr, wird die Vorweihnachtszeit in Wiesbaden eingeläutet.

Und die hat jede Menge zu bieten: Wenn Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende und Bürgermeisterin Christiane Hinnerger den Sternschnuppen Markt im Beisein der beliebten Engel eröffnet haben, erwartet die Besucher ein festlich-illuminiertes Vorweihnachtstreiben an 102 Ständen. Das Angebot: Viele Geschenkideen und unter anderem Weihnachtsdekoration, Lederwaren, Schmuck und Handwerkskunst. An mehr als 20 Ständen sorgen gastronomische Anbieter für das leibliche Wohl der Gäste. Diese dürfen sich außerdem auf ein vielseitiges Unterhaltungsangebot auf der Bühne vor dem Rathaus freuen. Hier wird täglich (ab dem 1. Dezember) ein Türchen des Adventskalenders geöffnet und internationale Musik geboten. Die beliebte Glühweintasse, aus der der Glühwein besonders gut schmeckt, trägt in diesem Jahr das Motiv des Kurhauses und ist zum Preis von drei Euro ab dem 26. November, auch in der Tourist Information, erhältlich – übrigens zum zweiten Mal umweltfreundlich in Europa produziert.

„Die Nachhaltigkeit spielt bei unseren Veranstaltungen eine wesentliche Rolle“, betont Bürgermeisterin und Umweltdezernentin Christiane Hinnerger. Das gilt beispielsweise bei der Beleuchtung. Der mit rund 30.000 umweltfreundlichen LED-Glühbirnen geschmückte Baum ist in jedem Jahr ein Hingucker. Apropos Baum: Zweifelsohne eines der

beliebtesten Fotomotive in der Vorweihnachtszeit ist auch der aus 2.000 roten Weihnachtssternen bestehende Weihnachtsbaum im Foyer im Kurhaus Wiesbaden, der dort ab Ende November bestaunt werden kann. Außerdem leuchten die Lilien an den Markttoren, auf dem Schlossplatz, in der Fußgängerzone und der Wilhelmstraße ebenfalls mit Hilfe von LED-Technologie.

Christiane Hinnerger betont, dass Nachhaltigkeit auch in anderen Bereichen groß geschrieben wurde: „Die Gastronomie nutzt Mehrweggeschirr und Glaspfand, kostenlose Busse und Bahnen im Wiesbadener Stadtgebiet an den Advents-Samstagen gewährleisten umweltfreundliche und stressfreie An- und Abreise zum Markt. Zusätzlich bietet ESWE-Verkehr für alle anderen Tage wieder das Veranstaltungsticket an“, so Hinnerger. Ist der Besuch der Innenstadt mit dem ÖPNV nicht möglich, greifen besondere Angebote in den städtischen Parkhäusern „Theater“, „City 2“, „Mauritiusgalerie“ und „Luisenplatz“. Hier gibt’s eine Rabattaktion, die auch zur Verkehrsreduktion in der Innenstadt beitragen soll. Bezahlt wird in der Zeit von 29. November – 22. Dezember immer freitags bis sonntags maximal 5 Euro oder – je nach Parkdauer – weniger.

Für Familien mit Kindern ist der Kinder-Sternschnuppenmarkt auf dem Luisenplatz ein ganz besonderes Erlebnis. Zum inzwischen vierten Mal verwandelt sich der Platz in eine erlebnisreiche Wunderwelt für Kinder, in der sie ein festlich beleuchteter Wichtelwald, Fahrgeschäfte und eine Winterzauberbühne mit regelmäßigem, abwechslungsreichen Kinderprogramm erwarten. Während der Sternschnuppen Markt auf dem Schlossplatz am 23. Dezember seine Pforten schließt, bleibt der Kinder-Sternschnuppenmarkt auf dem Luisenplatz bis 12. Januar 2025 (mit Ausnahme der Weihnachtsfeiertage, Silvester und Neujahr) geöffnet. Das gilt auch für das Wiesbadener Riesenrad mit hessischer Winterstubb auf dem Mauritiusplatz, die ebenfalls bis 12. Januar 2025 aufgebaut bleiben. So lange, nämlich ebenfalls bis einschließlich 12. Januar, können Schlittschuh-Begeisterte auch bei „Wiesbaden on Ice“ auf dem Bowling Green vor dem Kurhaus Wiesbaden ihre Runden drehen. Die von der Sporthilfe Wiesbaden betriebene Eisbahn bietet unter anderem eine zeitweise kostenlose Nutzung für Schulkinder an. Für ein entspanntes Pendeln zwischen dem Sternschnuppen Markt, dem Kinder-Sternschnuppenmarkt, dem Riesenrad mit Winterstubb und „Wiesbaden on Ice“ sorgt Wiesbadens kleine Stadtbahn THermine. Sie bietet den kostenfreien „Sternschnuppen Shuttle“ an, der freitags, samstags und sonntags sowie am 23. Dezember zwischen 13 Uhr und 16.30 Uhr halbstündlich vom Dern’schen Gelände/Ecke Mauergasse (gegenüber DEPOT) startet.

Auch das Weihnachtsgewinnspiel vom Wiesbadener Kurier und der Werbegemeinschaft

Wiesbaden wunderbar gibt es wieder, die evangelische Familienbildung bietet erneut einen Back-Kurs für Kinder an, in der Marktkirche gibt's Orgelmusik und Advents-Andachten und es werden von der WICM veranstaltete weihnachtlichen Stadtrundgänge (immer samstags, 15 Uhr) angeboten.

Neu in diesem Jahr ist eine zusätzliche Weihnachtsillumination in der Wagemann- und Grabenstraße, die ab Freitag, 29. November, täglich ab der Dämmerung und bis circa 22 Uhr eingeschaltet ist. Zusätzlich dazu findet freitags und samstags jede halbe Stunde eine kurze Lichtershow statt. Zum weihnachtlichen Gesamterlebnis tragen auch Walking-Acts in der Fußgängerzone bei.

Für alle, die im Einzelhandel oder auf dem Sternschnuppenmarkt Weihnachtsgeschenke erwerben, wird in diesem Jahr wieder ein besonderer Service geboten: nämlich die kostenfreien Geschenk-Verpackungsstationen (29. November bis 21. Dezember, 13 bis 19 Uhr) am Luisenforum und vor der ehemaligen City-Passage. Hierzu muss ein tagesaktueller Kassenbeleg vorgezeigt werden.

Online-Informationen zu allen Angeboten:

Die Wiesbaden Congress & Marketing GmbH, die den Sternschnuppenmarkt, den Kinder-Sternschnuppenmarkt und auch die Winterstubb veranstaltet, hat wieder unter www.wiesbaden.de/weihnachten einen gebündelten Auftritt über alle Weihnachtsangebote eingerichtet.

Über die [instagram-Plattform @wiesbaden.deinestadt](https://www.instagram.com/wiesbaden.deinestadt/) (www.instagram.com/wiesbaden.deinestadt/) können Interessierte jeden Advents-Sonntag an einem weihnachtlichen Gewinnspiel teilnehmen.

+++